
				REQUERIMENTO Nº 010/2013

				Requeremos, na forma regimental e após ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente
a Sua Excelência Deputado Federal, Reinaldo de Azambuja, para que via emenda
parlamentar designe recursos para atender o transporte escolar em nosso município.

				JUSTIFICATIVA:

	                     O transporte escolar é uma das prioridades do governo municipal, o qual tem
buscado constantemente recursos para esta área, fato este  que vem em beneficio da
população, uma vez que nosso município possui a maior parte da população junto a área
rural, necessitando assim de maiores dispêndios e transporte de qualidade para atender os
alunos.

				Sala das Sessões em 11 de setembro de 2013

VER. JANCER VAZ DE MOURA - PSD 			VERª  EUDES PACHE CORRÊA - PSDB	

VER. VALDECI F. DOS REIS - PSB

VER. ANTONIO AP. DOS SANTOS - PSDB		VER. LUÍS FINA DE OLIVEIRA - PT

VER. ORIVALDO DE ANDRÉA - PR			

VER. SILAS N. FERREIRA - PPS			VER.  JORGE F.LEMES - PSC


